

# Pendaftaran Ditutup, Tiga Paslon Akan Berlaga di Pemilihan Bupati Karo 2024

Anita Manua - [KARO.INDONESIASATU.ID](https://karo.indonesiasatu.id)

Aug 30, 2024 - 12:01



*Ketua KPUD Karo, Rendra Gaulle Ginting dan Komisioner KPU*

KARO - Komisi Pilihan Umum (KPU) Kabupaten Karo, Kamis (29/08-2024) resmi menutup tahapan pendaftaran pemilihan bupati dan wakil bupati Karo, yang dilakukan pukul 23:59 WIB.

"Total jumlah pendaftar, ada tiga pasangan bakal calon. Mereka yang mendaftar

didampingi parpol pengusung dan pendukung," ujar Ketua KPUD Karo Rendra Gaulle Ginting, Jumat (30/08-2024).

Dikatakannya, tiga paslon telah mendaftar sejak dibukanya pendaftaran pada Selasa - Kamis (27-29/08-2024). Paslon pertama yang mendaftar yakni Paslon Tino Mimana Sinuraya dan Onasis di hari kedua.

"Di hari terakhir atau hari ketiga, paslon Antonius - Komando, disusul Paslon Abetnego Tarigan - Pt. Edy Suranta Bukit. Selanjutnya tinggal perbaikan atau verifikasi berkas," tambah Rendra didampingi komisioner.

Selama pendaftaran yang berjalan lancar, aman dan sukses. Pihak KPU dan Bawaslu Karo mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat menyukseskan tahapan pendaftaran Pilbub 2024.

"Khususnya juga kepada media atau jurnalis. Karena dapat sabar meliput dan berpartisipasi menyebarkan kegiatan ini ke masyarakat," sebutnya.

Lebih lanjut dikatakannya, KPU Karo dengan resmi telah menutup tahapan pendaftaran bakal calon bupati dan wakil bupati (bacabup dan bacawabup) Karo 2024.

"Sekali lagi terima kasih, karena sudah menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Tak lupa juga kepada Kapolres Tanah Karo AKBP Eko Yulianto dan personilnya, yang telah standby di Kantor KPU," tutupnya mengakhiri.

Seperti diketahui, Paslon Tino Mimana Sinuraya - Onasis Sitepu diusung empat partai politik dari Partai Demokrat (4 kursi), Partai Golkar (4 kursi), dan PKS (1 kursi) serta Partai Gelora (3 kursi), total 12 kursi.

Sementara Paslon Antonius Ginting - Komando Tarigan mendapat dukungan dari 7 partai politik (parpol) dengan total 18 kursi di antaranya, PAN (3 kursi), PKB (2 kursi), Partai Hanura (2 kursi), Partai Perindo (1 kursi), Partai Gerindra (5 kursi), dan Partai NasDem (5 kursi) serta PSI.

Sedangkan Paslon Abetnego Tarigan - Pt Edy Suranta Bukit diusung PDI-P (10 kursi) dan Partai Buruh.

(Anita Theresia Manua)